

Tableau 11**Régions aux besoins les plus importants,
par rapport à l'orientation souhaitée
de l'aide canadienne à l'étranger**

	Régions aux besoins les plus importants	Régions de concentration de l'aide canadienne
	%	%
Afrique	75	69
Amérique centrale/Caraïbes	16	20
Asie	9	11

De même, on constate le lien entre l'opinion à l'égard des régions devant bénéficier de l'aide (les plus pauvres ou celles ayant le plus fort potentiel) et celle concernant les régions sur lesquelles l'aide canadienne doit se concentrer. Les personnes pensant que le programme d'aide canadien doit être dirigé sur l'Afrique ont des avis divergents sur la façon dont cette assistance doit être dirigée; par contre, les répondants en faveur de l'Amérique centrale et des Caraïbes sont, plus que la moyenne nationale (55 %), favorables à l'aide aux nations qui ont le plus fort potentiel de développement (70 %).

En résumé, la plupart des Canadiens pensent que l'Afrique est, parmi les régions démunies du globe, celle qui a les besoins les plus grands et qui doit bénéficier des secours canadiens. Toutefois, on constate une relative incertitude de l'opinion publique en ce qui concerne la méthode d'orientation de l'aide; ceci permet de penser que cette question implique des détails trop complexes pour permettre son évaluation par des citoyens ordinaires.

V. Secours d'urgence à l'Afrique

A. Perception du problème

Une majorité (71 %) de Canadiens déclarent qu'ils connaissent très bien (12 %) ou assez bien (59 %) la question de la famine en Afrique. Les répondants affirmant bien connaître le problème sont les personnes de formation universitaire (85 %), au revenu de plus de 50 000 \$ (79 %), celles qui s'intéressent beaucoup aux affaires internationales (88 %) ou qui se déclarent très bien informées des questions mondiales (92 %).